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１号様式                         記録者 主事 佐藤理子  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和６年５月２２日（水） 

招 集 の 場 所 小会議室 

開 会 午前９時２８分 

出 席 者  

委員長 佐野 善弘 

副委員長 鈴木 惠悦 

委員 吉田 二郎 

委員 山岸 三男 

委員 伊藤 牧世 

委員 櫻井 功紀 

  

議長 鈴木 宏通 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項 ・所管事務調査について 

そ の 他  

閉 会 午前１０時２３分 
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２号様式  協議の経過  

佐野委員長 皆さんおはようございます。第６回総務、産業、建設常任委員会を開催

いたします。本日は所管事務調査について協議をいたしますので、よろし

くお願いします。 

前回は建設課と産業振興課から説明をいただきました。また、本日は前

回、所管事務調査について皆さんと協議した内容を整理したものを資料と

してお手元に用意しました。こちらを確認お願いします。 

（資料の朗読） 

前回の会議で岩手県の北上市と紫波町、青森県の田舎館村、秋田県の大

仙市と候補が出ていましたが、絞っていきたいので皆さんから提案があれ

ばお願いします。 

伊藤委員。 

伊藤委員 説明を聞くだけではなく、現地を見ていくとかなり時間を要するのかな

と思ったので、視察先は二か所でも良いのかなと感じました。 

佐野委員長 山岸委員。 

山岸委員 私としては北上市の企業誘致はすごく盛んなイメージでしたので、ぜひ

視察したいと思っています。また、田舎館村についても跡地活用だけじゃ

ない、観光から地域経済が発生しているところは町の財政や総合的な知識

として必要かなと思うんです。 

佐野委員長 吉田委員。 

吉田委員 私も２か所のイメージでした。距離的にも北上市を見て、戻りながら紫

波町を見るとかかなと思っていました。 

佐野委員長 前回、伊藤委員から話がありました大仙市について私も調べたところ、

都市計画事業、区画整理事業を積極的にやっているようです。それと、田

舎館村は農地の活用によって観光事業をしています。農業振興区域の勉強

もしましたので、それとも関連して研究できるかなという思いはありまし

た。行程については、事務局の都合や会議予定を配慮すると７月下旬か８

月かなと考えております。皆さんの予定を確認させていただきますので休

憩します。 

 休憩  午前９時４６分 

再開  午前１０時０８分 

佐野委員長 再開いたします。 

所管事務調査につきましては、７月２９日から８月２日の週に日程調整

というふうなことでよろしいですか。（「はい」の声あり） 

依頼先については北上市と紫波町を第一候補とし、相手先の都合によっ

ては代わりに大仙市にも依頼をするということにしていきたいと思いま

す。 

本日の会議事項はこれくらいにして、次回の日程を休憩して決めますか。 

休憩します。 

 休憩  午前１０時１７分 

再開  午前１０時２２分 
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佐野委員長 再開いたします。 

次回の日程は視察先が確定してから、６月会議が終わってから開催する

として、具体的な日にちは６月会議の時に相談して決めましょう。 

最後に鈴木副委員長からお願いします。 

鈴木副委員長 委員長が何度か申し上げますとおり所管事務調査につきましては、おお

むね日程と視察先が決まりました。それに向けて皆さんの御意見等ござい

ましたら頂きたいと思います。 

本日の第６回の総務、産業、建設常任委員会を終わらせていただきます。

ありがとうございました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年５月２２日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


